

(24/8/2004 - 12:41)

La Caseta de la Feria de la UAL acogió la presentación de la asociación universitaria EURO

Agrupación a los jóvenes de Roquetas de Mar que cursan estudios en el Campus de La Cañada

Entre sus objetivos está organizar cursos sobre temas como turismo, empresariales o agricultura y también actividades lúdicas

La Caseta de la Feria de la Universidad de Almería acogió ayer lunes, 23 de agosto, la presentación de la asociación universitaria EURO, unas siglas que responden a Estudiantes Universitarios de Roquetas de Mar. La formación agrupa a los jóvenes de Roquetas de Mar que cursan estudios en el Campus de La Cañada y su presidente, el estudiante de Ingeniería Técnica Agrícola Alfonso Hernández, explica que "la asociación 'EURO' nació con la iniciativa de servir de canal para mejorar las condiciones en las que está el estudiante de Roquetas de Mar en la UAL, dado que vio que entre las asociaciones ya existentes no había ninguna que aglutinara específicamente a este colectivo".

Desde EURO se han puesto ya a trabajar para el programa de actividades que llevarán a cabo en el curso 2004-2005, para cuyo comienzo quedan ya pocas semanas. En dicho programa se incluirán jornadas, cursos, participación en las Jornadas de Puertas Abiertas, etc. "Es un proyecto que se ha ido rodando hasta que hemos creído que teníamos la suficiente autonomía y capacidad para crear un proyecto en condiciones", explica Alfonso Hernández, quien destaca que la agrupación ya lleva unos meses de rodaje, pero es ahora cuando ha decidido dar el paso de presentarse y comenzar a trabajar como tal.

La razón de ese trabajo inicial en la sombra es que "no queríamos crear una asociación y no hacer actividades", comenta su presidente. Alfonso Hernández expone que "no hemos entrado de repente a la vida universitaria, sino que hemos tenido un periodo de adaptación para saber lo que queremos, y lo que pretendemos", al tiempo que señala que "para pertenecer a esta asociación sólo se pide que el alumno viva en Roquetas. Es una asociación con lo que queremos mejorar la calidad del estudiante de Roquetas de Mar, por ejemplo, en cuestiones como la combinación de autobuses, que muchas veces no es todo lo útil que podría ser para los estudiantes que venimos de el término municipal de Roquetas".

Entre las actividades que tienen preparadas para el próximo curso 2004-2005, está su participación en las Jornadas de Recepción que se celebrarán a principios de curso, al tiempo que actividades formativas relacionadas con la agricultura, el turismo, empresariales, derecho, etc. También habrá actividades lúdicas y deporte, de manera que se pueda conseguir un programa formativo y extrauniversitario que cumpla con las expectativas de los estudiantes de Roquetas de Mar, para que así estos se sientan identificados con el proyecto.